

## COMMUNIQUÉ

Au vu du contexte de tension et de menace sécuritaires très inquiétant et au vu de l'aggravation rapide des conditions sanitaires, il aurait été logique de réunir l'ensemble des personnels de chaque établissement, dès lundi matin, pour gérer ce moment particulièrement compliqué et difficile, pour tou-te-s.

L'annulation du temps de concertation pour l'hommage à notre collègue Samuel Paty, pourtant programmé jusqu'à vendredi dernier, n'est pas acceptable. La minute de silence ne peut être dissociée d'un temps d'explication et d'échange avec les élèves, et ce temps nécessite d'être réfléchi, préparé et organisé par les équipes au sein de chaque établissement. Ne pas conserver ce préalable ne permet pas d'aborder ce temps solennel de la plus sereine des manières avec nos élèves.

Pour ces raisons, nous avons demandé que le collège soit fermé pour les élèves le lundi matin. Et cela afin que nous disposions de ce temps collectif nécessaire pour préparer et assurer leur retour en classe, dans la dignité et la qualité de l'accueil qui leur sont dues. Malheureusement, il nous a été répondu que le rectorat refusait catégoriquement cette demande.

Par ailleurs, nous rappelons être attaché·e·s aux principes de laïcité, à la liberté de conscience et à la liberté d'expression. Les terroristes n'auront pas raison des principes républicains.

Nous dénonçons celles et ceux qui veulent mettre de l'huile sur le feu, par leurs paroles et actes de racisme à l'égard des citoyen·ne·s musulman·e·s et celles et ceux qui s'en prennent aux citoyen·ne·s de quelque confession que ce soit dans un but de division. A cet égard, nous exprimons nos condoléances aux proches des victimes de l'attentat de Nice.

Enfin, au regard de l'impossibilité à appliquer le protocole sanitaire (taille des salles, impossibilité de maintenir une distance d'un mètre) et de son insuffisance, nous demandons à ce qu'un protocole local soit adopté prenant en compte les réalités de l'établissement. Ce nouveau protocole doit passer notamment par un dédoublement des classes. Certain·e·s professeur·e·s sont d'ailleurs volontaires pour discuter avec l'ensemble des personnels et de la direction de la mise en place d'une nouvelle organisation afin que celle-ci soit effective d'ici le lundi 9 novembre.

Par conséquent, après avoir échangé tout le week-end, et après un sondage qui a mobilisé 53 personnels de l'établissement, nous sommes 40 à vouloir exprimer notre colère et nos revendications en nous mettant en grève.

Nous avons décidé :

- de nous réunir ce lundi 2 novembre à midi en assemblée générale extraordinaire
- de la tenue de deux jours de grève ces lundi et mardi 2 et 3 novembre

**Les personnels mobilisés du collège Pablo Neruda de Stains, le 1<sup>er</sup> novembre 2020.**